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На сегодняшний день 1138
маленьких волочан нужда�
ются в устройстве в детс�
кие дошкольные учрежде�
ния. Впрочем, местные
власти успешно реализуют
интересные варианты ре�
шения проблемы, с кото�
рыми ознакомился предсе�
датель областного парла�
мента Андрей ЕПИШИН

В Волочке работают 19 дош�
кольных образовательных уч�
реждений, а на базе двух
школ созданы и функциони�
руют дошкольные группы, ко�
торые посещают 80 дошко�
лят. Детский сад №4, на пер�
вый взгляд, вовсе не похож на
детское дошкольное учрежде�
ние. Обычное здание, каких в
Волочке десятки. Но стоит
зайти внутрь… Свежий ре�
монт, прекрасная мебель, ве�
селые рисунки на стенах. А
ведь еще в прошлом году это
здание, построенное в 1934
году, было кандидатом на
снос. Сейчас здесь завершен

капитальный ремонт, что по�
зволило сохранить 50 мест в
системе дошкольного образо�
вания города. И это можно
считать еще одним успехом
местной администрации,
принявшей верное решение
по выделению средств на ре�
монт на условиях софинанси�
рования с областью.

— Отличное решение, —
одобрил председатель област�
ного парламента Андрей
Епишин. — Правильно, что
сохранили этот детский сад.
Очень уютный и теплый.

Средняя школа №3 —
можно сказать, первопрохо�
дец по открытию дошколь�
ных групп при школах.

— В нашей школе первая
дошкольная группа открылась
в 2007 году. Это была группа
кратковременного пребыва�
ния детей дошкольного возрас�
та — для восемнадцати ребя�
тишек, — рассказывает дирек�
тор школы Татьяна Рудаковс�
кая. —   За три года мы сдела�
ли несколько выпусков и убе�

В Вышнем Волочке
открываются детские сады нового типа

дились, что идея создания та�
ких групп более чем перспек�
тивна. Тем более что и роди�
тели положительно оценили
наш опыт, да и детям у нас
нравится. Было принято реше�
ние открыть еще одну дош�
кольную группу, но уже пол�
ного дня. В середине сентября
такая группа на двадцать че�
ловек была сформирована.

— Содержание группы
полностью взял на себя муни�
ципальный бюджет, — пояс�
няет Татьяна Рудаковская. —

И, конечно, есть родительская
плата: тысяча рублей в месяц.
Школа у нас небольшая — ме�
нее 200 учеников. Помещений
достаточно. Так что тесниться
не пришлось и дошкольные
группы нормально вошли в
учебный процесс.

Андрей Епишин предло�
жил использовать вышнево�
лоцкий опыт в других муни�
ципальных образованиях, где
остро стоит вопрос нехватки
мест в детских дошкольных
учреждениях.

— На мой взгляд, открытие
детсадовских групп при шко�
лах — одно из перспективных
направлений решения про�
блемы дефицита мест в детс�
ких садах. Это отличное реше�
ние и с точки зрения эффек�
тивности использования бюд�
жетных средств, — уверен Ан�
дрей Епишин. — Главное, что�
бы муниципалитеты изучали
положительный опыт соседей
и стремились реализовать его
у себя, — считает спикер об�
ластного парламента.

Вышневолоцкий
район
Количество коров, павших
в результате отравления
неизвестным веществом,
увеличилось до 16. В сен�
тябре в деревне Подол
Вышневолоцкого района
в поле были обнаружены
две 100�литровые бочки
с неизвестной жидкостью.
Скорее всего, эта жидкость
попала в землю, что и по�
служило причиной отрав�
ления такого количества
животных.

Позавчера, 5 октября,
с помощью передвижной
лаборатории были взяты
пробы воздуха, почвы,
грунтовых вод и самого
неизвестного вещества.
Что это за вещество и ка�
кой вред оно нанесло ок�
ружающей среде, пока не
известно.

Место, где были найде�
ны эти бочки, по�прежне�
му огорожено забором, а
проходящая рядом с мес�
том утечки трасса заблоки�
рована для движения
транспортных средств.

Старицкий район
Жителями Старицкого рай�
она собрано уже более 600
подписей против строитель�
ства цементного завода.

Предполагалось, что
строительство завода в
Старицком районе будет
осуществлять ОАО «Межтоп�
энергобанк». Планирова�
лось, что реализация этого
проекта принесет регио�
нальной казне за пять лет
5 млрд рублей.

Между тем в Старице
нарастают недовольства по
поводу строительства ря�
дом с городом завода мощ�
ностью в 1 миллион тонн
цемента в год. Основной
аргумент Старицы — по�
тенциальная угроза сельс�
кому хозяйству и туризму.
Именно эти две отрасли
являются ключевыми
в экономике Старицкого
района.

Торжок
Милиция Торжка ищет
грабителей, укравших
банкомат с 1 миллионом
300 тысячами рублей. Но�
чью 4 октября неизвест�
ные в масках проникли в
магазин на Ленинградском
шоссе. В помещении нико�
го не было, и грабители
спокойно вынесли банко�
мат, в котором находилось
около 1,3 миллиона руб�
лей, после чего скрылись
на автомобиле УАЗ.
Объявленный план «Пере�
хват» пока результатов не
принес. В настоящее время
по данному факту возбуж�
дено уголовное дело по
статье «Кража, совершен�
ная организованной груп�
пой в особо крупном раз�
мере». Расследование пре�
ступления продолжается.
Последний раз подобная
кража была зафиксирована
в Твери в мае 2010 года
— тогда грабителям уда�
лось похитить из банкома�
та 2 миллиона 400 тысяч
рублей.

Оплачено из избирательного фонда кандидата на должность
главы города Торжка Евгения Ивановича Игнатова.

К 2011 году в Торжке пла�
нируется снизить напря�
женность с нехваткой
мест в детских садах. Ре�
шение проблемы простое:
ввод в эксплуатацию зак�
рытых в 90�е годы дош�
кольных учреждений и
строительство нового дет�
ского сада, который смо�
гут посещать 135 малы�
шей

Торжок по праву считается
самым образованным горо�
дом тверского региона. Для
подготовки интеллектуаль�
ных ресурсов здесь созданы
все условия. Так, в течение
последних четырех лет
местная власть реконструи�
ровала четыре закрытых в
1996 году детских сада.
Тогда их работа была при�
остановлена по объектив�
ным причинам — они по�

Приоритет – детям, приоритет – образованию

просту пустовали. После
капитального ремонта уч�
реждения дали в общей
сложности 555 новых мест.
Кроме того, к декабрю это�
го года планируется ввод в
эксплуатацию детского
сада №10, который смогут
посещать еще 110 малы�
шей. А в 2011 году начнет�

ся реализация проекта по
строительству нового сада
на135 мест.

 Вместе с тем в Торжке
постоянно ведется плановый
ремонт не только дошколь�
ных учреждений, но и школ.
Например, на капитальный
ремонт гимназии №2 было
выделено 2 миллиона руб�

лей. Постоянно обновляется
материально�техническая
база образовательных уч�
реждений, педагоги ежегод�
но проходят переобучение и
переквалификацию, а шко�
лы несколько лет подряд за�
нимают призовые места в
национальном проекте
«Образование», выигрывая
миллионные гранты на ос�
нащение школ современным
оборудованием. И результа�
ты есть — 29 из 215 выпус�
кников получили в прошлом
учебном году медали сереб�
ряного и золотого достоин�
ства за особые успехи в уче�
нии. Кроме того, медалисты
награждаются денежными
поощрениями за отличный
аттестат на традиционном
торжественном вечере в ад�

министрации города. А для
поддержки талантливой мо�
лодежи главой города уч�
реждены именные стипен�
дии. Пристальное внимание
уделяется и образованию
детей с ограниченными воз�
можностями здоровья, кото�
рые наравне с другими
школьниками получают зна�
ния в специальных коррек�
ционных школах или нахо�
дятся на надомном обуче�
нии.

Евгений Игнатов считает
очень важным диалог с моло�
дым поколением. Интеллекту�
альный потенциал школьни�
ков, их педагогов и общест�
венности — это та сила, кото�
рая может подсказать реше�
ние самых актуальных про�
блем образования.

Евгений Игнатов:

— Вопросы модерни�

зации системы образо�

вания решаем сообща:

для педагогов и школь�

ников двери админист�

рации всегда открыты.

Андрей
ЕПИШИН:
— Открытие
детсадовских
групп при
школах —
одно из перс�
пективных на�
правлений ре�
шения про�
блемы дефи�
цита мест в
детских садах.


